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Kommende Termine

04. März Speedfriending-Event

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03. März 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 20:26 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Marielena Borges, Laura Caspers, Antonia
„Tonie“ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Laura Khaze,
Simon Korswird, Andrea Lachmann (ab 19:03 Uhr), Benjamin „Ben-
ni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (anwesend zwischen 18:19-19:25
Uhr), Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul
Schmitt, Magdalina von Wunsch (ab 19:38 Uhr), Lilian „Lili“ Witters

Sitzungsleitung: Julia Rötten

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Julia eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Wer
zukünftig einen Tagesordnungspunkt haben möchten, möge dem FSR-Vorstand frühzeitig Bescheid
sagen.

TOP 1: Berichte (18:18-18:28)

Klopapier Tonie berichtet, dass das Märzklopapier verschickt wurde. Danke an die Anmerkenden.

Tutor*innenpraktikum Tonie berichtet, dass Marena, Laura K. und sie mit den Profs im Gespräch
sind wegen des Einbezugs der Evaluationen in die Praktikumsnote.

Speedfriending Tonie berichtet, dass Tee und Brause verschickt wurden. Kostenfaktor <70e. Für
die Online-Umfrage, über die die Anmeldung ging, wurden 17,50e ausgegeben.

TRA1 Felix berichtet aus der TRA 1.

Webcams Laura C. berichtet, dass Webcams im Büro stehen. Der Ausleihvertrag ist im Dokumente-
Channel.

Kontaktliste FSlierende Janna hat die Kontaktliste aktualisiert. Wer nicht von ihr angeschrieben
wurde, aber noch auf die Liste möchte, möge sich bei ihr melden.

FSV Laurits berichtet, dass im März zwei HHP-Sitzungen stattfinden werden, vermutlich am 25. und
30. März. Die Einladungen kommen noch.
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Reps Benni berichtet aus der FK. S. [FID 952]. Die Prorektorin für Studium und Lehre sucht Leute,
die in einer Kommission für einen uniweiten Lehrpreis zur digitalen Lehre mitarbeiten möchten.
Die Fristen für Anträge auf BFSG und AFSG wurden verlängert – nur wegen Corona, nicht
generell.

¬ Präsenz Julia berichtet, dass laut BaMa mindestens bis Pfingsten alles in Mathe online stattfindet.

Bachelorreferat Laura C. berichtet, dass sich das Bachelorreferat getroffen hat. Mehr in TOP 3.

Kultur Laura C. berichtet aus dem Kulturreferat.Die Kulturtipps sollen wiederkommen. Außerdem
wird geguckt, ob wir interessante Vorträge organisieren können.

Fahrten Simon berichtet, dass er Stadtkyll für die Ersti- und Drittifahrt angefragt hat. Mehr in TOP
3.

KoMa Felix berichtet, dass die Frist, die zuletzt bis 1. März lief, bis Ende März verschoben wurde.
Ein Gespräch mit dem Förderverein ist am Freitag, danach gibt es mehr Infos.

TOP 2: Veranstaltungen (18:28-18:51)

Speedfriending Der Vorstand hat dem Veranstaltungsreferat genehmigt, 17,50e auszugeben, weil
das Online-Portal, über das die Anmeldung für das Speedfriending geht, für die Anzahl an Ant-
worten nicht mehr kostenlos ist. Die Kosten sind dank Puffer abgedeckt. Paul bittet darum,
beim nächsten Mal besser aufzupassen. Felix erklärt, dass es für solche Zwecke selbst gehostete
Sachen von z.B. fachschaften.org gibt.
Tonie berichtet, dass wir über 100 Anmeldungen fürs Speedfriending haben. Janna und Marena
melden sich zum Helfen.
Über den Newsletter wurden Mails zum Speedfriending verschickt, die irgendwie nicht ange-
kommen sind; scheint an Spamfiltern zu liegen.

Semesterplan Es gibt einen groben Semesterplan-Entwurf in Dokumente. Schaut gerne mal drüber,
damit wir den nächste Woche beschließen können. Marena hat noch zwei Mastertermine: Am
12. April um 19 c.t. soll ein Master Welcome stattfinden. Das Jackbox-Event war eigentlich kurz
nach dem Speedfriending geplant, aber da haben noch viele Klausuren, darum soll das jetzt am
15. April um 20 c.t. stattfinden.

AWD Laurits berichtet, dass innerhalb des letzten Monats keine Anrufe kamen. Simon berichtet, dass
beim BBB-AWD zuletzt auch niemand war. Laurits würde den Telefon-AWD gerne abgeben.
Janna würde gerne das FS-Handy an die Person abgeben, die Telefon-AWD macht.
Marena schlägt vor, den Telefon-AWD abzuschaffen und dafür auf der Website anzukündigen,
dass Telefon-/Video-Sprechstunden jederzeit ausgemacht werden können. Die info@-Menschen
müssten dann Anfragen zeitnah an sinnvolle Personen weiterleiten. Janna, Tonie und Marena
kriegen das hin. Janna kümmert sich um eine entsprechende Mailbox-Ansage. Anne-Sophie
aktualisiert die Website. Simon informiert Jonathan Wiebusch über die Änderung. Tonie schreibt
eine Newsletter-Mail, Julia kümmert sich um Instagram.

Semesterabsch(l)uss Bieni erinnert an die Termin-Umfrage zum Semesterabsch(l)uss.
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TOP 3: Bachelor (18:52-19:35)
Das Bachelorreferat hat sich am Montag konstituiert und angefangen, die nachzuholende Präsenzersti-
zeit zu planen und HHP-fertig zu machen. Das Ganze ist nur als Drittizeit möglich. Geplant sind auf
jeden Fall ein Kennenlernabend (keine Kosten), die fertige Schnitzeljagd (nur Kosten für die Preise)
und eine Drittifahrt. Zusätzlich sind eine Dritti-Rallye und ein Grillen in der Diskussion. Unklar ist,
ob dafür genug Kapazitäten von der FS da sind und es genug Motivation von Seiten der Drittis gibt,
außerdem sind die teuer. Präsenzveranstaltungen können erfahrungsgemäß kurzfristig eingestampft
werden.
Marena fragt, ob man die Dritti-Rallye in die Ersti-Rallye integrieren möchte. Laura K. fände es
komisch, das zu sehr zu mischen, außerdem könnte das Erstireferat dann nicht an der Dritti-Rallye
teilnehmen. Die Kosten für die Veranstaltungen müssen erst über BFSG abgeklärt werden. Bei der
Ersti-Rallye sind die Kosten vor allem Alkohol, der eh nicht BFSG-finanziert wird – da müssten wir
gucken, ob wir unsere Rücklagen anbrechen wollen. Bö merkt an, dass auch Veranstaltungen aus-
gefallen sind, die viel Geld einnehmen. Janna sieht ein Helfer-Problem bei zwei Rallyes. Man könnte
versuchen, die Drittis von der Dritti-Rallye als Helfer für die Ersti-Rallye zu rekrutieren. Bö schlägt
eine abgespeckte Ersti-Rallye für die Drittis vor. Man sollte die Dritti-Rallye vor die VL-Zeit packen,
um mehr Helfer akquirieren zu können.
Das Bachelorreferat sucht noch Unterstützung. Interessierte mögen sich bei Thomas Häßel oder an-
deren Referatsmitgliedern melden. Wir machen ein Meinungsbild:

Hältst du es für realistisch, dass wir dieses Wintersemester zusätzlich eine Dritti-Rallye organisieren?
ja eher ja vielleicht eher nein nein Enthaltung
7 6 2 0 3 1

Nimmt das Bachelorreferat so mit.
Zu Schnitzeljagd und Kennenlernabend gibt es keine Gegenrede. Zum Grillen gibt es ähnliche Kritik-
punkte wie zur Rallye. Wir sollten abklären, ob wir am MZ grillen dürfen. Zur Drittifahrt gibt es keine
Gegenrede.
Simon hat für Ersti- und Drittifahrt Stadtkyll abgecheckt. Potentielle Termine für die Drittifahrt sind
1.-3. und 15.-17. Oktober. Liegt beides noch in der Erstizeit. Idee: Drittifahrt 1.-3. Oktober, Ersti-
fahrt 15.-17. Oktober. Felix merkt an, dass wir bei einem vierstelligen Angebot zwei weitere Angebote
einholen müssen. Simon informiert sich und reserviert für beide Wochenenden erstmal 7 Hütten.

TOP 4: Master (19:35-19:41)
Marena berichtet, dass das Masterreferat nicht die Kapazitäten hat, die Master-Erstiinfo generalzu-
überholen. Weil wir noch Hefte von letztem Mal übrig haben, sollen 1-2 Seiten mit Aktualisierungen
neu geschrieben und die Master-Erstizeitungen plus diese zwei Seiten verschickt werden. Der QVM-
Antrag muss noch durchgebracht werden, das sollte aber kein Problem sein. Wahrscheinlich kann das
wieder über die Hauspost laufen – abklären mit Welter und dem BaMa wegen der Adresssticker.
Eine potentielle Mastererstifahrt muss noch besprochen werden. Marena sieht gerade noch keine
Kapazitäten dafür.

TOP 5: Evaluationen (19:41-20:09)
Tonie berichtet: Anfang Juni sind wieder Online-Evaluationen für das kommende SoSe angepeilt. Wir
versuchen, mehr Rücklauf zu bekommen, z.B. indem die EPG den Profs empfiehlt, Zeit in den Vor-
lesungen dafür zu geben. Wir sollten auch mehr Werbung machen. In EDM gab es wohl mehrere
Evaluationen, sodass die von uns evtl. unterging. Felix schlägt vor, häufiger an die Evaluationen zu
erinnern. Janna merkt an, dass wir die niedrige Rücklaufquote als Argument für papiergestützte Eva-
luationen im Hinterkopf behalten sollten.
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Die Ergebnisse von diesem Semester sind noch bis 31. März online. Normal haben wir die bis Anfang
des nächsten Semesters hängen lassen, daher fragen wir, ob die auch diesmal länger online bleiben
können. Außerdem könnten wir noch mehr Werbung dafür machen. Tonie merkt es sich für Anfang
April.
Wir wollen Evaluationsgespräche. Grundvorlesungen sind Standard. Die Stochastik-Vorlesung fürs
Lehramt wurde schlecht evaluiert. Janna und Julia hatten nach dem Lehramtstreffen eigentlich ein
positives Bild – sie holen sich nochmal Meinungen von Leuten ein und organisieren dann ggf. ein
Gespräch. W-Theo und EinfAlg haben ebenfalls schlechte Evaluationen bekommen. Janna bittet dar-
um, dass wenn möglich auch eine Lehramtsperson in den Evaluationsgesprächen für die Ana- und
AlMa-Vorlesungen sitzt. Wir verteilen Evaluationsgespräche.

Vorlesung FSlerin Hörer Vorlesung FSler*in Hörer*in
LA/Blomer (Magda) Simon Ana/Zorin-Kranich Benni Julia + Lili
AlMa/Held Tonie Simon GdM/Kaenders Julia (Tim Sellenthin)

RAT/Kasprowski Janna (Tim Sellenthin) EinfAlg/Franke Tonie Laura o. Laura
W-Theo/Gubinelli Anna (Thomas Häßel) Stochastik/Kopfer Janna

TOP 6: Sonstiges (20:09-20:26)

Shirt Lena Berster würde ihr FS-T-Shirt ohne Namen abgeben. Größe M, trägt sich aber eher wie S
und ist ein Frauen-Shirt. Interessierte können sich bei Marena melden.

PC-Verleih Tonie berichtet, dass noch ein PC ausgeliehen wurde, derzeit sind also drei verliehen.

Skripte I Tonie berichtet, dass wir Skripte, Abschlussarbeiten und Zeug an die info@ geschickt be-
kommen. Was soll damit passieren? Julia erstellt einen Sciebo-Ordner zum Sammeln, um den
sich Tonie und Bö kümmern. Felix fragt, ob wir Mindeststandards für Skripte haben. Nein.

Skripte II Magda erinnert daran, dass SHKs fürs Skripteschreiben eingestellt werden können. Laut
QV-Kommission ist das den Profs bewusst, aber die finden das eher uncool, weil das dann
dauerhaft den Studierenden zur Verfügung stehen soll. Sollte in skriptfreien Vorlesungen in den
Evaluationsgesprächen angesprochen werden. Und Lesch sollte im Hinblick auf Ana II drauf
hingewiesen werden. Julia schreibt eine Mail an Lesch, Laura C. unterschreibt.

Haushaltsausschuss Paul erinnert daran, dass der Haushaltsausschuss bald tagt.

Rücktritt Laura K. erinnert daran, dass sie zum 1. April zurücktritt. FSR-Vorsitz-interessierte FSV-
Mitglieder können auf sie zukommen, um mehr Informationen zu erhalten, falls sie möchten.

Semesterabsch(l)uss Julia erinnert nochmal an die Umfrage zum Semesterabsch(l)uss.

Online-Klausuren-Kritik Julia fragt, wer den Sammelposten für Kritik an schlechten Online-Klausuren
übernehmen möchte. Laura K. erklärt sich dafür bereit, wird sich aber bis zu den Zweitklausuren
nur um superdringende Dinge kümmern können.

Kommunikationsmedium Der Kommunikationsmediums-AK wird vor der nächsten FSV-Sitzung ta-
gen. Gibt demnächst eine Terminumfrage.

Sitzungstermin Julia erinnert daran, dass nächste Woche keine Sitzung ist, sondern erst wieder in
zwei Wochen.
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Julia dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Julia Rötten Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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